
Образование 
множественного 

числа 
существительного



•Прибавление окончания  ‘S’
•A pen-pens

•Если существительное оканчивается на “Ch, S,Ss, Sh, X 
,O”

•A box- boxes

•Если существительное, оканчивается на Y (после 
согласной), то Y меняется на I  и прибавляется 
окончание Es

•A fly- flies



•Если существительное заканчивается на F (fe),то F(fe) 
меняется на  V + Es

•A shelf - shelves



Исключения
▪ A roof- roofs
▪ A man-men

▪ A woman- women
▪ A foot- feet
▪ A tooth-teeth
▪ A goose- geese
▪ A mouse-mice
▪ A louse - lice



▪ A child- children
▪ An ox- oxen

▪ Единств. = множеств.число
▪ A deer- deer
▪ A fish-fish

▪ A swine-swine
▪ A sheep-sheep



▪This is – these are
▪That is –those are
▪There is – there are
▪ It is – they are


